

„Schwinge Dich auf , mein Lied“ zur Neujahrsbegrüßung



Mit dem Lied „Schwinge Dich auf , mein Lied“ eröffnete der Männerchor unter der Leitung von Thomas Kulzer den Neujahrstreff der Chorgemeinschaft 2012 Horchheim. Dieses Motto griff auch der zweite Vorsitzende Thomas Scholz auf, der die zahlreichen Mitglieder begrüßte.

In seiner Ansprache blickte er in das Jahr 2013 in dessen Verlauf gleich mehrere Höhepunkte auf den Verein warten. So beteiligt sich der Verein im Februar an einem Benefizkonzert zu Gunsten des katholischen Kindergartens St. Raphael, richtet im Juni das Konzert der Eisbachtalchöre aus und erstmals reist der Verein im Juni bei einer 4-Tages-Fahrt in den Allgäu. Über den Applaus der Besucher freuen konnte sich Herbert Meier, die heitere Gedanken und Wünsche zum neuen Jahr mitgebracht hatte. Abgerundet wurde der Morgen mit den Liedern „An den Wald“, Herrliche Berge – Signore delle cime“ und Bènia calastoria – Das Tal in den Bergen“ in dem Männerchor noch einmal sein Können zeigen konnte.